



こまくさ

令和6年度
3月3日 No57
仙北市立生保内小学校
学 校 報

教育目標～夢に向かって やさしく!かしこく!たくましく!

学 校 の 様 子 か ら

2月26日:「金管バンド部:練習公開日」

今日は金管バンド部の練習公開日でした。本校の金管バンド部は、コロナ禍の活動自粛期も経てここ数年は部員減少傾向にあります。昨年度から地域の方にも指導のご協力をいただき、仙北市音楽交流会「音の泉」に参加するなどの活動をしています。この日は子どもたちが楽しく練習している様子を先生方に見てもらいました。



【4年生】



4年生の学習の様子を見に行くと、お互いのよさを認め合いながらよりよい考え方に近づこうとがんばっている姿が見られました。「心をひとつ」にして取り組んだ音楽の「茶色のこびん」「鉄腕アトム」の合奏も素晴らしかったです。もうすぐ5年生、高学年の仲間入りです。「心をひとつ」にすることで様々な可能性が広がっていくことを下級生にも教えてあげてほしいです。

ラストスパート!有終の美をめざして①

3月に入りました。各学年、学習のまとめやこれまでがんばってきたことを確認するなど「有終の美」を迎えられるようがんばっています。ラストスパートをきった各学年の様子を紹介します。

【1年生】

1年生の廊下側の壁には、「はなまる」が書かれた短冊がたくさん並んでいます。これは、入学してからこれまでの学級のみんなががんばったことが書かれています。これまでをふりかえてみると、たくさんのことができるようになった1年生です。もうすぐ2年生、やればできるという自信を忘れずに大切にしていかに活躍してくれることを期待しています。



【6年生】

何をするにも「最後の〇〇」になる6年生ですが、小学校生活最後の晴れ舞台となる「卒業式」にむけて呼びかけや歌の練習をがんばっています。写真は2月28日に撮影したのですが、卒業までのカウントダウンが「ラスト10日」になっていました。もうすぐ中学生、卒業していく実感がわかないかも知れませんが、小学校生活をふりかえり、そして、新たな希望に胸をふくらませながら、進学していく心構えをしっかりと固めてくれることを期待しています。3月に入り、これまでのカウントダウンと1日1日の重みが違ってきます。がんばれ6年生!



※2年生・3年生・5年生の様子は次号に紹介します